

◎ 第6回総合学科教育活動成果発表会 ～ 本校を代表して ～

12月15日(土)、東京都の10校の総合学科高校が東京都教職員研修センターに集まって、総合学科ならではの学びの成果を発表する会が実施されました。本校からは2年次生12名が「ライフプランから卒業研究のテーマ設定に至るまで」というタイトルで、2年次の「総合的な学習の時間」や本校の特色を発表しました。試行錯誤を繰り返しながら自分たちで準備した、パワーポイントと演技を交えながらの発表は、時には笑いを誘いながらも、わかり易く見ごたえがあり、好評を博しました。



◎ 11期生卒業研究発表会 ～ 3年間の集大成 ～

12月20日(木)3・4限目に「11期生卒業研究発表会」が催されました。これは、3年次生全員が1学期から夏休みにかけて取り組んだ10,000字の「卒業研究」で、優秀作品を書いた中から8名が代表して発表を行うものです。パワーポイントや発表原稿の作成に時間をかけ、どれもオリジナルの視点を持って個性豊かに発表して充実感を得たようです。後輩に非常に良い刺激になり、来年度が楽しみです。



阿部 祐奈	アニマルセラピーと犬と人
若林 啓太	目立つパフォーマーになるために
内山 和児美	コミュニケーションが高齢者に与える効果
小鮒 由佳	納豆について～納豆嫌いを克服するためには～
坂本 由真	看護師について
高木 雄正	宗教の存在理由
外山 真帆	看護師と患者
平尾 汐理	マーケティングはなぜなぜ重要なのか

◎ 今年度の学校見学会・学校説明会を終える

生徒会役員と広報委員が中心となって行う本校の「学校見学会」と「学校説明会」が、無事に終わりました。この6回で、延べ2,705名の来校者をお迎えしました。各回で、多くの文化部や運動部の生徒にも手伝ってもらいました。案内した一人一人の青総生を通して、中学生に本校の良さを知ってもらえたのではないのでしょうか。春には、たくさんのお後輩が入学して活躍してくれることを期待しましょう！

	実施日	来校数
第1回 学校見学会	7/21	439名
第2回 学校見学会	8/3	559名
第3回 学校見学会	8/21	897名
第1回 学校説明会	10/27	373名
第2回 学校説明会	11/17	215名
第3回 学校説明会	12/8	219名

◎ 授業百彩 ～2年次必修「自然と環境」、選択科目「保育実習研究」ほか～

12月第2週を中心に、2年次必修科目の「自然と環境」では、籾から苗づくり、田植え、稲刈りと、自分たちで育てたもち米「マンゲツモチ」(皇室御用達!)を使って餅つきを行いました。最近ではすっかり見かけなくなった餅つき風景ですが、つきたての美味しさに、あっとい間にみんなのお腹におさまりました！



12月11日(火)、3年「保育実習研究」選択者19名が、「ちがせ保育園」で舞台劇の発表を行いました。生徒は、園児の様子に合わせ、アドリブを交えて演じるなど、臨機応変に対応しました。発表後、園児から、スタンディングオベーションが起こり、脚本、音楽、衣装など、一から作り上げ臨んだ舞台に、十分な達成感を味わうことができました。



12月14日(金)、文化庁・平成30年度文化芸術による子供の育成事業としてNPO子ども劇場西多摩、劇団前進座から講師をお招きして、2・3年次46名が「歌舞伎」を体験しました。生徒は、歌舞伎の所作の「女形」や「見^み得^え」、「附^つけ」などを一心不乱に学んでいました。知らないことを知って楽しいですね。また一つ日本文化に触れる機会となりました。

